

Dos volcanes submarinos fueron descubiertos en Aysén, “un punto geológicamente único”

Una expedición científica internacional descubrió dos nuevos volcanes submarinos frente a la península de Taitao, en la austral Región de Aysén.

Esta travesía, denominada “Vents, Canyons and Seeps”, fue organizada por el Schmidt Ocean Institute

(EE.UU.) y reunió a más de 20 expertos de diversas nacionalidades.

El hallazgo se realizó mientras los especialistas, a bordo del buque “Falkor (too)”, trabajaban en el “Punto Triple de Chile”, zona única en el mundo por su interés científico y donde confluyen las placas Sudamericana, de Nazca y la Antártica.

“Es bastante especial el hallazgo porque, a pesar de que se estima que hay aproximadamente 100 volcanes submarinos en la plataforma continental de Chile, no se han ido a inspeccionar una por una”, comentó en Lucía Villar, oceanógrafa e integrante de la expedición, en entrevista con Lo Que Queda del Día, de Cooperativa.

La doctora en Ciencias Naturales de la Universidad de Kiel (Alemania), investigadora del Departamento de Geofísica (DGF) de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, obtuvo recientemente el premio For Women in Science 2024, reconocimiento al talento científico femenino, en el ámbito nacional, otorgado por la fundación L’Oréal y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

Villar es autora de 13 artículos de investigación sobre la exploración de hidratos de gas (HG), divulgadora de estudios sobre geología marina, asesora científica de la Fundación Mar y Ciencia y embajadora de investigación (research ambassador) del Servicio Alemán de Intercambio académico (DAAD).

